

Respostes a la ciutadania de Ciutadans al Ple de 21/10/2015

Sr. Raimundo García Castaño

A un residente, aparcar en la zona verde, nos sale, por un eurito a la semana ahora bien; si un solo día, tienes un descuido, y te olvida de poner el ticket, te caen ¡90 eurazos! de multa, importe equivalente, a casi dos años de aparcamiento, y sin opción de anulación de la denuncia ¿No les parece desproporcionadísimo?

Los ciudadanos, hemos pasado, de poder aparcar gratuitamente en nuestro barrio, a tener que pagar por hacerlo, a pesar de pagar, las tardes, los fines de semana y festivos, tenemos las mismas dificultades que antes para aparcar y encima, si te olvidas del ticket un solo día, te caen 90 eurazos de multa.

¿No creen que están criminalizando a los residentes, con estas súper multas?

¿No decían, Que no había afán recaudatorio, en la imposición de la zona verde?

¿Por qué no revisan su política sancionadora?

¿Cuándo dejaran de ver a los ciudadanos, como vacas a las que ordeñar?

El senyor Roldan:

“Ciutadans Esplugues, bueno, solo aclarar que la normativa que regula estas sanciones del aparcamiento está aprobada desde antes que entráramos en el consistorio en este mes de junio. Ahora bien, eso sí, nos ponemos a disposición del equipo de gobierno local para trabajar conjuntamente en el estudio de la posible reforma del reglamento, y buscar soluciones posibles a este problema planteado, porque sí nos parece desproporcionado el importe.

Igualmente decirle al señor Raimundo García que estoy a su disposición, en cuanto acabe el pleno, para profundizar más en su caso particular, y bueno, vernos, ¿no? En ese sentido, a ver qué se puede hacer.

Nada más.”